



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISCULPA SOVIETICA. Oslo, enero 4 (UPI). El embajador de Rusia en Noruega, Dimitri Polyanski, al centro, lee un documento mediante el cual la Unión Soviética se disculpa ante el gobierno de este país porque un misil Crucero violó recientemente el espacio aéreo de Noruega y fue a caer en Finlandia. Le acompañan dos funcionarios noruegos.

Rusia discúlpase ante Noruega y Finlandia

Helsinki, enero 4 (AP). La Unión Soviética admitió hoy ante Finlandia y Noruega que un proyectil utilizado como objetivo volante durante una práctica de tiro pudo haber quedado fuera de control e ingresado en sus respectivos espacios aéreos, y presentó sus disculpas.

Los respectivos embajadores soviéticos en Oslo y en Helsinki expresaron sus excusas en sendas reuniones con los Ministros de Relaciones Exteriores de ambos países, una semana después de que un blanco volante soviético sobrevoló

—Pasa a la página 38—

2 generales implicados en asesinato cura polaco

Torun, Polonia, enero 4 (AP). Un teniente de la policía secreta declaró hoy que su superior le aseguró que no sería procesado por el asesinato de un sacerdote partidario del proscrito sindicato Solidaridad, porque dos generales que investigaban el caso eran "buenos muchachos". El teniente Waldemar

Chmielewski compareció por tercer día en el proceso contra él y otros tres funcionarios de seguridad acusados del secuestro y asesinato en octubre del sacerdote Jerzy Popieluszko.

Chmielewski discrepó con el dictamen forense de

—Pasa a la página 38—

Cese de fuego temporal entre ejército y el M-19

Bogotá, enero 4 (AP). Tropas del ejército y guerrilleros del Movimiento 19 de abril (M-19), que combaten desde hace cuatro semanas en la zona montañosa del Sudoeste de Colombia, acordaron hoy un cese de fuego a fin de permitir a la Cruz Roja que retire a numerosos heridos.

bulancias, médicos y socorristas a la zona de combate, a petición del gobierno, para atender a los heridos y conducirlos a centros hospitalarios", dijo Guillermo Rueda Montana, Presidente de la Cruz Roja Colombiana.

El informante señaló que tanto la Tercera Brigada

—Pasa a la página 15—

Shultz y Gromyko con 3 sesiones en Ginebra

Ginebra, Suiza, enero 4 (AP). El Secretario de Estado norteamericano George P. Shultz y el ministro de Relaciones Exteriores soviético Andrei A. Gromyko tienen previsto reunirse por lo menos en tres ocasiones durante su permanencia de dos días en esta ciudad, para gestionar negociaciones con miras a un acuerdo sobre control armamentista entre las dos superpotencias, se informó.

El jefe de protocolo municipal de Ginebra, Robert Vieux, dijo que la primera reunión se programó en principio para el lunes próximo a las 10:00 hora local (09:00 GMT), en la sede de la misión soviética ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

El programa provisional difundido hoy se basó en un encuentro entre representantes de los medios de difusión

Sigue intensa batalla diplomática en los EU

Washington, enero 4 (AP). La intensa batalla que se está desarrollando dentro del gobierno del presidente Ronald Reagan sobre la representación diplomática norteamericana en la América Latina puede ser el indicio de importantes acontecimientos políticos en la región durante 1985.

Si bien los analistas esperan que algunos de los conservadores incorporados al servicio al comienzo del primer gobierno de Reagan retengan sus puestos, y quizanuevas figuras de los mismos círculos sean incorporadas ahora, los funcionarios de carrera parecen destinados a restaurar el rol profesional de la diplomacia norteamericana.

Los medios allegados señalan que ese fue uno de los requerimientos que Shultz hizo cuando Reagan le pidió

que permaneciera en el cargo después de la victoria electoral de noviembre pasado.

Edwin J. Feulner, presidente de la Fundación Heritage, un grupo de estudios de corte muy conservador, ha calificado los cambios que se anticipan como "la masacre de año nuevo".

Los diplomáticos latinoamericanos aquí que deben informar a sus gobiernos sobre lo que está ocurriendo tratan de determinar si la supremacía de Shultz es sólo la parte visible de un gigantesco tempano político.

La información disponible es que Shultz, que es un conservador pero no un ideólogo, favorecería una resolución negociada del conflicto en la América Central que

—Pasa a la página 17—

Operan al Pdte. Joao Figueiredo

Río de Janeiro, enero 4 (AP). El presidente Joao Figueiredo fue operado hoy en forma inesperada a causa de fuertes dolores en la espalda, a pesar de que los médicos habían dicho que la operación no era inmediatamente necesaria.

La agencia oficial EBN informó que el general de 66 años ingresó en el quirófano del hospital Sao José a la hora 13.00 (16:00 GMT)

—Pasa a la página 15—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DECLARA. Torun, Polonia, enero 4 (AP). El teniente de la Policía Secreta Waldemar Chmielewski brinda testimonio aquí, donde es juzgado junto con tres compañeros por el secuestro y asesinato del sacerdote Jerzy Popieluszko.

Unión Soviética sigue comprando maíz a los E. U.

Washington, enero 4 (AP). La Unión Soviética hizo una compra adicional de 1,15 millones de toneladas métricas de maíz en Estados Unidos que deberán ser entregadas antes del 30 de septiembre, informó hoy el Departamento de Agricultura.

Varias órdenes importantes de maíz fueron canceladas el mes pasado por los soviéticos. Funcionarios del departamento atribuyeron la cancelación a problemas con el embarque en puertos soviéticos y dijeron estar confiados en que serían entregadas nue-

—Pasa a la página 38—

Mujer toma 5 rehenes en aeropuerto de EU

Cleveland, enero 4 (AP). Una mujer disparó contra dos personas en un salón de partida en el aeropuerto internacional de Cleveland y luego penetró a un avión de la Pan American World Airways y retiene como rehenes al menos cinco personas, dijo hoy la Administración Federal de Aviación.

El vocero de la policía de Cleveland, Robert Bolton, dijo que una azafata y cuatro pasajeros permanecieron a bordo del avión con la mujer.

De inmediato se desconoce la identidad de la mujer, incluso, si ha hecho alguna demanda para la liberación.

—Pasa a la página 38—

Breves Internacionales

Banco Mundial reduce tasa de interés

Washington, enero 4 (AP). El Banco Mundial anunció hoy una reducción de 9.89 a 9.29 por ciento en sus tasas de interés para préstamos a países en desarrollo.

La nueva tasa estará vigente durante los primeros seis meses de 1985.

La reducción fue la quinta consecutiva en las tasas de interés desde julio de 1984, cuando el Banco adoptó una política de tasas variables para préstamos nuevos, dijo el anuncio.

—Pasa a la página 15—

Delegación de jóvenes comunistas a Nicaragua

Buenos Aires, enero 4 (AP). Ciento veinte jóvenes de la Juventud Comunista viajaron hoy hacia Nicaragua integrando una denominada "Brigada del Café" con el objeto de colaborar con el gobierno sandinista en la recolección de la cosecha cafetera.

Unos mil simpatizantes despidieron a los jóvenes, cuyas edades oscilan entre

los 18 y 37 años, en el aeropuerto de Ezeiza. El presidente de la Federación Juvenil Comunista, Patricio Etchegaray, definió la acción a cumplir como "un acto laboral, solidario y político". Etchegaray dijo que el grupo se unirá a unos 2 mil voluntarios de todo el mundo.

—Pasa a la página 15—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EJECUTADO. Louisiana, enero 4 (UPI). David Dene Martin, fue ejecutado hoy en la silla eléctrica por haber dado muerte a cuatro personas en 1977. Martin había presentado una apelación al tribunal, pero ésta fue rechazada, doce horas antes de su ejecución.



COMUNISTAS A NICARAGUA. Buenos Aires, enero 4 (UPI). Un grupo de 120 miembros voluntarios de la Juventud Comunista de Argentina, son vistos aquí en el aeropuerto al partir hacia Nicaragua en donde colaborarán en la recolección de la cosecha del café de ese país.

—Pasa a la página 17—